

À chacun sa démocratie

Personne ici ne remettra en cause l'issue d'un scrutin démocratique. Le SNJ souhaite remercier une nouvelle fois ses candidats et tous ceux qui leur ont accordé leurs suffrages. Mais une élection de CSE est un match en trois manches.

Et c'est là que la démocratie se fait la malle. Après deux tours de scrutin, il y a une nouvelle majorité qui se dégage ! Nous félicitons les élus qui dirigeront cette instance. Mais si le vote a construit cette alliance contre-nature, il n'efface pas les élus qui ne seront pas dans la majorité.

Représenter un syndicat minoritaire au Siège n'est en rien synonyme de capitulation. Autonomes et légitimes, nous défendrons les intérêts des salariés et les valeurs du SNJ. Nous présenterons nos candidats pour le CSE Central et, bien sûr, nos résultats électoraux imposent que nous ayons des représentants de proximité.



Aucune alliance n'a été envisagée avec la future majorité et, comme la précédente, elle ne regarde que vers le CSE central, tout en se gargarisant d'être au combat pour défendre les salariés.

Notre autonomie n'empêchera pas le travail collectif avec les autres élus, mais pas à n'importe quel prix. Nous ne partageons pas les mêmes valeurs syndicales et nous le ferons savoir haut et fort.

Bonne route à cette nouvelle majorité. Mais qu'elle soit sûre d'une chose, rien ne fera taire la voix du SNJ et de ses élus !

Paris, le 9 décembre 2025

Vos élus titulaires



Serge Cimino



Béatrice Gelot



Christophe Nardini

Vos élus suppléants



Antoine Chuzeville



Anne Guillé-Epée